

Síntesis Deportiva



El boxeo argentino de luto: falleció Martillo Roldán

El boxeo sufrió un duro golpe con la muerte de Juan Domingo «Martillo» Roldán, quien falleció tras luchar contra el coronavirus durante casi dos semanas en el Hospital J. B. Iturraspe de San Francisco, Córdoba.

El expúgil estuvo internado desde el jueves pasado en estado de coma farmacológico con asistencia respiratoria y fue sometido a transfusiones de plasma, pero su cuadro no mejoró y perdió la vida a los 63 años.

En su carrera, Martillo Roldán se enfrentó a dos de los mejores medianos de la década de 1980 y, por qué no de la historia: Marvin Hagler y Thomas Hearns.

Masters de Londres: Triunfo de Horacio Zeballos que lo deja a un paso de las semifinales

El tenista Horacio Zeballos sigue a paso firme en el Masters de Londres y en pareja con Marcel Granollers, obtuvo un triunfo clave ante Mate Pavic y Bruno Soares, que acrecienta notablemente sus posibilidades de clasificación a semifinales.

Este viernes desde las 14.45, en la tercera y última jornada, Zeballos y Granollers se medirán ante el austríaco Jurgen Melzer y el francés Edouard Roger Vasselin.

Suspendieron la Liga Nacional de Básquet por un brote de coronavirus

La Asociación de Clubes de Básquetbol (AdC) debió suspender sus actividades debido a un brote de coronavirus que afectó a 28 jugadores y 8 árbitros y comisionados.

Esta Liga Nacional no tuvo un buen comienzo porque pese a las burbujas sanitarias empleadas no se pudo evitar los múltiples casos de coronavirus, que fueron apareciendo en el último tiempo. Por eso, Matías Lammens, Ministro de Turismo y Deportes, le comunicó a la Liga la decisión de suspender la competencia,

La situación que se produjo debido a brotes de positivos en distintas burbujas provocó una gran cantidad de casos. La mayoría tuvo, al menos dos casos, y algunos planteles sufrieron un panorama más crítico. Gimnasia de Comodoro Rivadavia tuvo nueve casos y Argentino de Junín ocho.